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Queremos una alcaldía de primera     Carlos Durall Ciprés.-Transcurrido el fin de semana
después de la Cabalgata carnavalesca, está mañana a las 10:00 las calles por donde pasó la
misma y las próximas al recorrido, permanecían sucias, siendo el personal de las tiendas , los
que han tenido que adecentar las puertas de entrada y aceras.Tan difícil es una vez finalizada
la misma que actúe una brigada de limpieza? Me pregunto,  todos esos propietarios no pagan
sus impuestos para que al incorporarse el lunes a su negocio, no tengan las aceras limpias? O
para que te limpien la calle debes de vivir en la Plaza del Cabildo? Ciudadanos, si, pero por el
trato que nos dan &quot;CIUDADANOS DE SEGUNDA&quot; Yo que me identifico con otros,
queremos una alcaldía de PRIMERA.
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